

[English version below]

Externe Gewinnspielrichtlinie BEUMER Group

1. Veranstalter

Veranstalter des Gewinnspiels ist die BEUMER Group GmbH & Co. KG, Oelder Str. 40, 59269 Beckum, Deutschland (nachfolgend „Veranstalter“ genannt).

Fragen zum Gewinnspiel können per Mail an folgende Kontaktadresse gerichtet werden: gewinnspiel@beumer.com

2. Teilnahmeberechtigung

Teilnahmeberechtigt sind natürliche Personen, die zum Zeitpunkt der Teilnahme mindestens 18 Jahre alt sind.

Von der Teilnahme ausgeschlossen sind Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der BEUMER Group einschließlich aller BEUMER-Gruppengesellschaften.

3. Teilnahme

Die Teilnahme erfolgt durch das Abonnieren des Instagram-Kanals **@beumer.group** sowie durch das Liken und Verfassen eines Kommentars unter dem Gewinnspielbeitrag. Beide Voraussetzungen müssen für eine gültige Teilnahme erfüllt sein. Nach Ablauf des Teilnahmezeitraums eingehende Teilnahmen werden nicht berücksichtigt.

Die Teilnahme ist kostenlos und nicht vom Erwerb einer Ware oder Dienstleistung abhängig.

4. Gewinne

Unter allen teilnahmeberechtigten Teilnehmenden werden die im Post genannten Gewinne verlost.

Eine Barauszahlung, ein Umtausch oder eine Übertragung der Gewinne auf Dritte sind ausgeschlossen.

Sofern nicht ausdrücklich anders angegeben, sind Kosten für Anreise, Unterkunft, Verpflegung oder sonstige Nebenkosten nicht Bestandteil des Gewinns und von den Gewinnern selbst zu tragen.

5. Gewinnerermittlung und Benachrichtigung

Die Gewinner werden nach Ende des Teilnahmezeitraums per Zufallsprinzip unter allen teilnahmeberechtigten Teilnehmern ausgelost.

Die Benachrichtigung erfolgt nach der Auslosung per Direktnachricht über Instagram.

6. Gewinnannahme

Die Gewinner müssen sich innerhalb von **7 Tagen** nach Erhalt der Gewinnbenachrichtigung zurückmelden.

Erfolgt innerhalb dieser Frist keine Rückmeldung oder können die Gewinner nicht erreicht werden, verfällt der Gewinnanspruch. Der Veranstalter behält sich in diesem Fall vor, einen Ersatzgewinner zu ermitteln.

7. Ausschluss vom Gewinnspiel

Der Veranstalter ist berechtigt, Teilnehmende vom Gewinnspiel auszuschließen, wenn

- falsche Angaben gemacht werden,
- gegen diese Teilnahmebedingungen verstoßen wird,
- Manipulationen oder Betrugsversuche festgestellt werden oder
- technische Hilfsmittel eingesetzt werden, die den ordnungsgemäßen Ablauf des Gewinnspiels beeinträchtigen.

Der Veranstalter behält sich die Einleitung weiterer rechtlicher Schritte vor.

8. Datenschutz

Die im Rahmen des Gewinnspiels erhobenen personenbezogenen Daten werden ausschließlich zur Durchführung und Abwicklung des Gewinnspiels verarbeitet.

Die Daten werden nur so lange gespeichert, wie dies für die Durchführung des Gewinnspiels und die Erfüllung gesetzlicher Aufbewahrungspflichten erforderlich ist.

9. Einwilligung in Werbekommunikation

Eine Anmeldung zu Newslettern oder der Erhalt sonstiger Werbeinformationen ist freiwillig und keine Voraussetzung für die Teilnahme am Gewinnspiel.

Eine erteilte Einwilligung kann jederzeit mit Wirkung für die Zukunft widerrufen werden.

10. Änderungen und vorzeitige Beendigung

Der Veranstalter behält sich vor, das Gewinnspiel jederzeit aus wichtigen Gründen ganz oder teilweise zu ändern, auszusetzen oder vorzeitig zu beenden, sofern eine ordnungsgemäße Durchführung aus technischen, rechtlichen oder organisatorischen Gründen nicht gewährleistet werden kann.

Über wesentliche Änderungen werden die Teilnehmer in geeigneter Weise informiert.

11. Besondere Hinweise zu Instagram und Facebook

Das Gewinnspiel steht in keiner Verbindung zu Instagram oder Facebook und wird in keiner Weise von Instagram oder Facebook (Meta Platforms Ireland Limited) gesponsert, unterstützt oder organisiert. Empfänger der von den Teilnehmenden bereitgestellten Informationen ist ausschließlich der Veranstalter und nicht Instagram oder Facebook. Sämtliche Fragen, Kommentare oder Beschwerden zum Gewinnspiel sind an den Veranstalter und nicht an Instagram oder Facebook zu richten.

12. Schlussbestimmungen

Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

Es gilt das Recht der Bundesrepublik Deutschland.

Sollten einzelne Bestimmungen dieser Teilnahmebedingungen ganz oder teilweise unwirksam sein oder werden, bleibt die Wirksamkeit der übrigen Bestimmungen unberührt.

External Prize Draw Terms and Conditions BEUMER Group

1. Organizer

The organizer of the giveaway is BEUMER Group GmbH & Co. KG, Oelder Str. 40, 59269 Beckum, Germany (hereinafter referred to as the "Organizer").

Questions regarding the giveaway may be sent by email to: gewinnspiel@beumer.com

2. Eligibility

Eligible to participate are natural persons who are at least 18 years old at the time of participation.

Employees of BEUMER Group, including all BEUMER Group subsidiaries and affiliated companies, are excluded from participation.

3. Participation

Participation requires:

Participation in the giveaway requires participants to follow the Instagram account **@beumer.group**, like the giveaway post, and leave a comment under the post. Both requirements must be fulfilled for an entry to be valid. Entries submitted after the end of the participation period will not be considered.

Participation is free of charge and is not linked to the purchase of any goods or services.

4. Prizes

The prizes stated in the giveaway post will be awarded among all eligible participants.

Cash payment, exchange, or transfer of prizes to third parties is excluded.

Unless expressly stated otherwise, costs for travel, accommodation, meals, or any other incidental expenses are not included in the prize and must be borne by the winners themselves.

5. Winner Selection and Notification

Winners will be drawn at random from all eligible participants after the participation period has ended.

Winners will be notified via Instagram direct message after the draw.

6. Prize Acceptance

Winners must respond within **7 days** of receiving the prize notification.

If no response is received within this period or if the winner cannot be contacted, the claim to the prize shall expire. In such cases, the Organizer reserves the right to select an alternative winner.

7. Exclusion from the Giveaway

The Organizer reserves the right to exclude participants from the giveaway if:

1. False information has been provided;
2. These terms and conditions have been violated;
3. Manipulation or fraudulent activities are detected; or
4. Technical tools are used that interfere with the proper conduct of the giveaway.

The Organizer further reserves the right to take additional legal action where appropriate.

8. Data Protection

Personal data collected within the scope of the giveaway will be processed exclusively for the administration and execution of the giveaway.

The data will only be stored for as long as necessary for the administration of the giveaway and to comply with applicable statutory retention obligations.

9. Consent to Marketing Communications

Subscribing to newsletters or receiving other marketing communications is voluntary and not a condition for participation in the giveaway.

Any consent given may be withdrawn at any time with future effect.

10. Changes and Early Termination

The Organizer reserves the right to modify, suspend, or terminate the giveaway in whole or in part at any time for important reasons, particularly if the proper conduct of the giveaway cannot be guaranteed due to technical, legal, or organizational circumstances.

Participants will be informed of any significant changes in an appropriate manner.

11. Special Notice Regarding Instagram and Facebook

This giveaway is in no way associated with, sponsored, endorsed, or administered by Instagram or Facebook (Meta Platforms Ireland Limited).

The recipient of the information provided by participants is exclusively the Organizer and not Instagram or Facebook.

Any questions, comments, or complaints regarding the giveaway must be directed to the Organizer and not to Instagram or Facebook.

12. Final Provisions

Legal recourse is excluded.

The laws of the Federal Republic of Germany shall apply.

Should any provision of these Terms and Conditions be or become wholly or partially invalid, the validity of the remaining provisions shall remain unaffected.